



Collaud Romain, Dorthe Sébastien

Fiabilité du système informatique pour les élections 2021 dans le canton de Fribourg

Cosignataires : 0

Date de dépôt : 30.10.20

CHA

Dépôt

Après le bug informatique constaté lors du second tour de l'élection au Conseil des Etat en novembre 2019, le canton a promis d'entreprendre diverses démarches pour identifier les erreurs et les corriger.

Or, le canton de Neuchâtel, utilisant le même système, a subi à nouveau une série de défaillances lors des élections communales du week-end dernier.

Ceci nous amène à poser diverses questions au Conseil d'Etat en vue de l'année électorale 2021 :

1. Comment la Chancellerie va-t-elle s'assurer que le système informatique actuel sera fiable ?
2. La Chancellerie va-t-elle prendre rapidement des dispositions pour éviter les bugs constatés dans le canton de Neuchâtel ?
3. Ne serait-il pas nécessaire d'envisager un changement de système informatique eu égard aux problèmes récurrents ?
4. Est-ce que le programme informatique sera prêt, testé et éprouvé pour le mois de mars 2021 ?
5. Est-ce que la Chancellerie prévoit une alternative en cas de doute sur la fiabilité dudit système ? (Notamment avec des problèmes qui pourraient pour l'heure être encore inconnus)

—